

Septiembre 17, 1924.

Honorable Santiago Iglesias,
Presidente, Comité Socialista,
San Juan, Puerto Rico.

Distinguido amigo:-

Por circunstancias que no son para ser explicadas en una carta y que tendré el honor de referirle en detalle cuando pueda tener el gusto de hablar con Ud., tengo que poner en su conocimiento que en el día de ayer ante el Comité Territorial del Partido Republicano Puro he hecho la manifestación oficial de que no existía vacante alguna en la candidatura para Comisionado Residente en Washington y que tendría el honor de obsequiar le honrosa distinción que en mi persona hicieron para ese puesto, las asambleas de los Partidos Republicano y Socialista en el mes de Julio.

Como quiera que hace solamente dos días que estuve departiendo con Ud. en una franca inteligencia sobre asuntos municipales de San Juan, es bueno que Ud. sepa que lejos de haber motivos locales para esta determinación mía, no tengo más que complacencias y demostraciones cordiales de franca camaradería por parte de todos los candidatos a la Asamblea Municipal de San Juan pertenecientes a los dos partidos coaligados y que habré de lamentar que circunstancias imprevistas me hayan obligado a abandonar una candidatura en donde creo firmemente que hubiera podido hacer tanto bien a la comunidad de San Juan.

Con el testimonio de mi más alta consideración personal, quedo como siempre

Su muy afectísimo amigo.

R.H.T.